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１－１ 昨年度の振り返りについて（モデル事業）

（目的）
医療的ケア児等の保健・医療・福祉・教育等を支える体制の構築の推進に資するため、二
次医療圏を基本とした「医療的ケア児等コーディネーター配置・運用検討会議」を設置する。

（所掌事項）
（１）医療的ケア児等コーディネーターの配置・運用にかかる課題の抽出と対応策の協議
（２）その他小児等在宅医療（医療的ケア児等に関することを含む）課題に関する協議

医療的ケア児等コーディネーター配置・運用検討会議（年3回）

第１回会議 ☆医療的ケア児等コーディネーターの配置・運用に係る課題等を整理

主な課題 ①地域資源の把握 ②必要な資源マッチング
③実態把握 ④市町を越えた連携体制の構築

第２、３回会議 新型コロナウイルス感染症まん延防止の観点から、会議を延期

本会議の一部の委員にご協力いただき、横須賀・三浦地域における医療的ケア児等コーディネー
ターの配置・運用方法等について、検討
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１－２ 昨年度の振り返りについて（モデル事業）

２ コーディネーター・支援者連絡会（年1回）

○ 運用試運転に先立ち、地域の支援者に対してコーディネーターの業務・役割を説明
するとともに、双方向の意見交換を行うことで、コーディネーター運用試運転に向けた
連携体制の構築を図る。
➡ Ｒ２については、新型コロナウイルス感染症のまん延防止を図るため中止

３ 県コーディネーター連絡会（年1回）

○ こども医療センターが実施している「医療的ケア児等コーディネーター養成研修事業
（県障害福祉課委託事業）」を受講したコーディネーターや政令市が育成している
コーディネーターに集まっていただき、各地域のコーディネート状況の共有を行い、
県域を越えた調整に備えて連携体制の構築を図る。
➡ Ｒ２については、新型コロナウイルス感染症のまん延防止を図るため中止

⇒ 今年度は、新型コロナウイルス感染症の感染状況を注視しつつ、開催予定
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１－３ 昨年度の振り返りについて

年度 令和２年度 令和３年度 令和４年度以降

事業
内容

・モデル事業開始
○コーディネーターの役割に
ついて議論・策定

・モデル事業継続
○コーディネーター運用に向けた
しくみについて議論・策定

○次年度の取組みについて議
論

・モデル事業継続
○コーディネーター運用の試
運転

昨年度、想定していたロードマップ

⇒ 昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により、ロードマップどおり、
検討を進めることができなかった。



本日御議論いただきたい事項

今後のロードマップ等について（案）
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２ 今年度の到達点について

まず、令和４年度に運用試運転開始を目指すことを前提とし・・・

① コーディネーターの役割、業務内容を取り決める

② コーディネーターの配置・運用方法を取り決める
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３ 今年度の検討会議の実施内容について

◆第１回検討会議（本日）

・ 昨年度の実施内容を共有する
・ 事務局から提示したコーディネーター配置・運用方法（案）について、
意見交換する
・ 主に、コーディネーター役割・業務内容について議論する

◆第２回検討会議（８～９月）

・ 第1回検討会議での議論を整理
・ 主に、コーディネーターの配置・運用方法について議論する
・ その上で、運用試運転に向けた課題を整理、検討する

◆第３回検討会議（１０月）

・ 運用試運転に向けた最終調整を行う
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４ 今後のロードマップについて

事業内容

年度

コーディネーター配置・運用
検討会議

支援者・コーディネー
ター交流会

県コーディネーター
連絡会

令和３年度

年３回開催
運用試運転に向け、コーディ
ネーターの役割、業務内容及び
運用方法を検討、策定する

年１回開催 年１回開催

令和４年度

令和3年度の積み残しがあ
れば実施

未定 未定

令和５年度

コーディネーター及び支援者のフォローアップを目的にした会議等は必要と考える

横須賀・三浦地域において自走化

【試行運転開始】

【自走化】
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スケジュール（案）

令和3年度
４月 ５月 ６月 ７月 ８月 ９月 １０月 １１月 １２月 １月 ２月 ３月

市町村情報交換会
（R3.6.25）
※参加者
県内市町村医療的ケア
児所管課、保健所

県小児等在宅医療
推進会議

予算調整

【今回】
第１回
配置・運用
検討会議

県コーディネーター
連絡会

支援者・
コーディネーター

交流会

（参考） 令和3年度のスケジュール

第２回
配置・運用
検討会議

第３回
配置・運用
検討会議

医療的ケア児等の実数把握方法の検討

モ
デ
ル
事
業

そ
の
他
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① 今年度の到達点は適切か

② 今年度の到達点を踏まえ、本検討会議における実施
内容は、適切か

③ 今後のロードマップ、スケジュールは、 上記①、②を
踏まえた内容になっているか。

５ ご意見いただきたい点

事務局として想定する論点


